

Gottesgegenwärtig leiten

Tag der Gemeindeleitungen

Samstag, 27.04.2024 - 9:30-15:30 Uhr
mit Klaus Heid
Haus Bethel, Gunzenhausen

Anmeldung bis 15.04.2024 :

<https://hgv-verband.church.tools/publicgroup/386>

oder QR-Code einscannen.



Der Tag richtet sich an alle leitende Mitarbeitende in unseren Gemeinden/Gemeinschaften. Neben den Gemeindeleitungen sind auch leitende Mitarbeitende von Jugend und anderen Bereichen eingeladen.

Infos und Fragen:

Andreas Theiß, Inspektor im HGV

andreas.theiss@hgv.church

Tel. 09131 21491



**Hensoltshöher
Gemeinschafts-
Verband e.V.**

Es gibt immer viel zu tun – gerade für Gemeindeleitungen. Bei allen guten Absichten vergisst man schnell das Wesentliche: Gott, seine Ideen und seine Möglichkeiten. Was könnte uns als Gemeindeleitung helfen, Gottes Gegenwart nicht aus dem Blick zu verlieren?

Klaus Heid ist Bildungsreferent und hauptamtlicher Vorsitzender des EC-Landesjugendverbandes Hessen-Nassau. Vorher hat er fast 20 Jahre als Gemeinschaftspastor in Frankfurt am Main gearbeitet. Er ist mit gebürtiger Mittelfranke, mit Sabine verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.



Unser Programm für den Tag:

- | | |
|-----------|--|
| 9:00 Uhr | Ankommen und einander willkommen heißen bei Kaffee und Brezeln |
| 9.30 Uhr | Gemeinsam Gott loben und auf ihn hören |
| 10.15 Uhr | Thema (Klaus Heid): Aus Gottes Gegenwart in Gottes Gotteswart führen - Wesentlichen Dimensionen von Gemeindeleitung |
| 12:00 Uhr | Mittagspause |
| 13:15 Uhr | Informationen aus dem Verband |
| 14:00 Uhr | Thema (Klaus Heid): Für Gottes Gegenwart offen werden. - Praktische Anregungen, wie Gott in unseren Treffen Raum gewinnen könnte |
| 15:30 Uhr | Abschluss |

Gottesgegenwärtig leiten

